

Célian est le premier bébé de l'année dans le Douaisis

Alors que Raissa et Edén viennent clore 2018, Célian, né hier à 1 h 47 à la clinique Saint-Amé de Lambres-lez-Douai, ouvre le bal des naissances de 2019.

PAR MORGANE GOLDENSTEIN
douai@lavoxdunord.fr

DOUAISIS. Célian Carion ne s'est pas fait attendre pour faire son entrée dans l'année 2019. À 1 h 47 hier, il est ainsi devenu le premier bébé du Douaisis naissant à la clinique Saint-Amé. Le nouveau-né de 3,440 kg et mesurant 51 cm fait le bonheur de ses parents escaudinois, pour qui il s'agit du tout premier enfant.

“ Célian ne s'est pas fait attendre pour faire son entrée dans l'année 2019. Il est né hier à 1 h 47.

Au centre hospitalier de Dechy en revanche, le premier bébé, Carla Buisson, a visiblement voulu respecter le rythme ralenti de ce jour férié. Et n'a pointé le bout de son nez qu'à 16 h 49. Elle pèse 3,845 kg et mesure 51 cm.



Célian est le premier bébé de l'année 2019 dans le Douaisis. Raissa la dernière de 2018.



LES DERNIERS BÉBÉS DE 2018

À la clinique Saint-Amé, Raissa est venue agrandir la famille Choudjaye en faisant son apparition le 31 décembre 2018, presque *in extremis*. Ses trois frères et sœurs s'impatientent déjà de la voir parler. Il faudra toutefois être patient avec ce petit bout de 3,8 kg.

Et pour une question de parité, c'est un petit garçon, Eden Gallot, qui clôt l'année au centre hospitalier de Dechy. Pas pressé de sortir, puisqu'il est né six jours après le terme prévu, mais curieux tout de même de découvrir les dernières notes de 2018.

Premiers ou derniers, on leur souhaite la bienvenue et une belle première année ! ■

1 500

Fin novembre 2018, le CHD enregistrait 1 422 naissances. On devrait donc atteindre les 1 500 bébés. Un chiffre stable, puisqu'en 2017, on comptabilisait 1 549 naissances. 1 101 bébés ont vu le jour à Saint-Amé, toujours en 2017.